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３月１１日に大地震に見合われまして、皆さんが事業

所でお仕事をなさって居た時だと思いますし、またご

自宅で震災に合われた方もいらっしゃると思います。 

思い出すとすごく怖かったなぁと思います。 

それでも、日立市は震災したとしても不幸中の幸いと

簡単に言えないとは思いますが、この程度の災害で済

んでよかったんだろうなぁと思います。 

数十年前にも日立市で常磐線辺りまで津波がきたこと

があるとお聞きしたことがありますがそれを経験した

人はあまりいないのではないかぁと思っております。 

津波の恐ろしさを肌で感じたのではないでしょうか。 

動画サイトにも、河原子海岸の津波の様子を見ること

ができますし、北茨城の海岸の様子も見ることができ

ます。地震も怖いですが、その後の津波も動画を見て

いると恐ろしさが実感しております。 

例会場もあの地震で、使用できなくなってしまい白山

に変更させていただきました。 

修復に５月までかかる見通しと言うことでした。 

今回は白土パスト会長に無理を言って白山をお貸しい

ただきました。 

分区内でも、今週例会を開催する所はあまりないと思

うんですが当クラブは白土パスト会長の御協力で開催

しております。来週は４月に入ってしまうんですが、

開催場所を考えなければいけないですし、５月まで修

復工事のほうがかかるとなればそれまでの間の開催場

所を確保しないといけないと思っております。 

本日はプログラムとは内容を変更しまして、震災後の

今後について皆様に御意見をお聞きしたいと思います。 

今後どのように例会を進めていくか皆様で考えていた

だけたらと思っております。 

震災後、皆様にお会いできたことを有難く思っており

ます。今年度、数ヶ月残っておりますが頑張っていき

たいと思いますのでよろしくお願いします。 
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会場が使用できないと言うことで皆様でお話して決め

ていきたいと思います。会員の中で被害にあったか確

認したいと思いましてなるべく早く例会を開催したい

と思っておりまして、本日開催できたことを嬉しく思

います。 

    

第第第第２８２０２８２０２８２０２８２０地区地区地区地区 HHHIIITTTAAACCCHHHIII   SSSOOOUUUTTTHHH   

例 会 場   要害クラブ  ＴＥＬ（０２９４）３６－２０２０ 

例 会 日   毎週火曜日 １２：００～１３：００ 

事 務 所   日立市末広町１－１－３ 国分協同組合内 

            ＴＥＬ（０２９４）３６－５０７４ ＦＡＸ（０２９４）３７－２１７６ 

          Mail：rotaso@iplus.jp    

WWeeeekkllyy        BBuulllleettiinn  

■■■■会会会会        長長長長        大大大大        森森森森        孝孝孝孝        之之之之            ■■■■副会長副会長副会長副会長        鹿鹿鹿鹿    志志志志    村村村村        高高高高    道道道道 

■■■■幹幹幹幹        事事事事        山山山山    縣縣縣縣    敏敏敏敏    史史史史                        ■■■■会報委員会報委員会報委員会報委員        池澤池澤池澤池澤    健健健健        

例 会 報 告例 会 報 告例 会 報 告例 会 報 告    

週報週報週報週報No.33No.33No.33No.33    

RRROOOTTTAAARRRYYY   CCCLLLUUUBBB   



                出出出出出出出出席席席席席席席席報報報報報報報報告告告告告告告告                            小澤小澤小澤小澤    興興興興委員長委員長委員長委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34名 17名 17名 51515151.5.5.5.5%%%%    0名    51.551.551.551.5%%%%    1名 

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココＢＢＢＢＢＢＢＢＯＯＯＯＯＯＯＯＸＸＸＸＸＸＸＸ            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔委員長委員長委員長委員長    

    
◎ 震災後、初の例会です。 

皆様御元気で良かったです。今後共宜しく御願
い致します。 
大森会長・山縣幹事・大森 昌弘 
石川 國博・木本 貴一 

◎ 皆様、無事でよかったです。 
鹿志村 高道・弓野 博司・須田 晃 
川崎 健輔・鈴木 幸一・池澤 健 
信太 克己・川村 昌弘 

◎ 臨時例会場、不行届きがありましたら御許し下
さい。 
白土 仙三郎 

◎ 大変ご迷惑を掛けましたが一段落しました。 
宮本 尚彦 

◎ ホールが使用可能になりました。 
白石 満義 

◎ マンションが使用できなくなり、病院で私だけ
滞在してます。 
小澤 興 
 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 

ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計２２，０００円 累計額 ９８８，０００円 
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山縣幹事山縣幹事山縣幹事山縣幹事    

ワイキキＲＣの２０００ドルの使い道、南ＲＣとして

災害の支援をどう考えていくのか、皆様の御意見をお

聞きしたい思います。 

来週、理事会を開催する予定ですので意見をお聞きし

まして来週決定したいと思っておりますのでご理解よ

ろしくお願いします。         

大森会長大森会長大森会長大森会長    

信太ガバナー補佐からメールが着まして、他のＲＣか

ら支援物資が届けられました。一方的に届けるのは失

礼だと思い途中まで取りに行ったのですがガバナーが

直接取りに行ったと言うことでタオルが3,600枚・歯

ブラシが6,000 ｾｯﾄ・毛布が10箱が届どいていますと

言うメールが着ていました。 

１週間くらい私のパソコンがメール受信できなかった

のでガバナー事務所に直接電話させていただいた所、

どこからも連絡がないと言うことだったので、このま

までは無駄になってしまうので使っていただければと

言うことだったのでお預かり致しました。 

私が責任を持って、被災地のほうに届け致しますと言

ってお預かり致しました。 

 
いわき市のほうに２００名の避難者がいらっしゃ

ると言うことでした。直接、電話をしましてお聞き

した所まだまだ物資が足りないと言うことでした。 

今後の例会会場ですが、常陽銀行様の会議室をお借

りさせていただけないかぁと昨日お聞きした所、地

震の影響で使用できないと言うことで今後の開催

場所をどうするべきかを皆様で御意見を出してい

ただければと思います。例会は来週も再来週もあり

ますので、例会の場所だけでも御意見をいただきた

いと思います。 

例会の場所は分区に報告しなくてはいけません。 

他の分区もメイキャップもありまし、ガバナー事務

所にも報告しなくてはなりません。 

 

会場はもし、よろしければ白山を使用させていただ

ければと考えております。 

これから御願いしなくてはなりませんが、４月いっ

ぱいまで例会を開催させていただければと思って

おります。    

    

会員会員会員会員御意見御意見御意見御意見    

・地震の影響で仕事が止まっております。 

・サンプラザの使用は現在の所、厳しい状態だと思

います。 

・常陽銀行の会場は現在使用できない。 

・白山は現在、昼間は使用していないので御協力で

きればと思っております。 
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